

ABSTRAK

Mochamad Dimas Pamungkas: “Budaya politik Masyarakat pada pemilihan kepala daerah kabupaten Bandung tahun 2020” (Studi kasus Masyarakat desa Jelegong kecamatan Rancaekek kabupaten Bandung).

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui perkembangan orientasi budaya politik Masyarakat di desa Jelegong kecamatan Rancaekek kabupaten Bandung, pada penelitian ini juga akan dideskripsikan bagaimana tipe orientasi budaya politik dan dampak dari budaya politik Masyarakat desa Jelegong pada pemilihan umum kepala daerah Kabupaten Bandung tahun 2020.

Penelitian ini menggunakan teori budaya politik Gabriel A. Almond & Sidney Verba, yang mana pada penelitian ini mencoba menghubungkan teori budaya politik yang ditinjau dari tingkat partisipasi Masyarakat desa Jelegong terhadap sistem Politik.

Jenis penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Subjek dalam penelitian ini ialah Masyarakat desa Jelegong, Kepala desa Jelegong, Sekretaris desa Jelegong, PPS Desa Jelegong, PKD desa Jelegong, Anggota DPRD kabupaten Bandung pada pemilihan umum kepala daerah kabupaten Bandung tahun 2020. Teknik pengambilan data dalam penelitian ini menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Dan teknik Analisa dalam penelitian ini ialah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan kesimpulan.

Hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa dari teori budaya politik Gabriel A. Almond & Sidney Verba yang membagi tipe budaya politik kedalam tiga tipe, yaitu budaya Politik Parokial, budaya politik kaula dan budaya politik partisipan. Selain jika dilihat dari orientasi budaya politik masyarakat desa Jelegong cukup baik dalam pemahaman terhadap politik dan aktivitasnya pada sistem politik, namun cenderung pasif. Selanjutnya dari ketiga tipe budaya politik diatas, bahwa masyarakat desa Jelegong termasuk kedalam tipe budaya politik kaula dikarenakan masih cukup rendahnya partisipasi politik mereka pada pemilihan kepala daerah kabupaten Bandung.

Kata Kunci: Masyarakat Desa Jelegong, Budaya politik, pemilihan kepala daerah kabupaten Bandung tahun 2020.